

# *Cuba condena ataques de fuerzas estadounidenses contra Yemen*

---



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 16 de mar (RHC) Cuba condenó hoy el reciente ataque de fuerzas de Estados Unidos contra Yemen y advirtió que el uso de la fuerza en Oriente Medio seguirá propagando la destrucción, la inestabilidad, la inseguridad y la violencia.

El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, así lo señaló en la red social X, donde subrayó que el reconocimiento del Estado palestino independiente es la única vía para la paz regional.

El pasado viernes, el presidente estadounidense, Donald Trump, ordenó a las Fuerzas Armadas lanzar una contundente operación militar contra Ansar Alá que controla el norte de Yemen.

Según el Mando Central de Estados Unidos, esa operación a gran escala busca proteger los intereses nacionales, disuadir a los enemigos y restablecer la navegación en la zona.

Un portavoz del Ministerio de Salud del gobierno hutí, Anees Alasbahi, estimó en 31 muertos y 101 heridos el balance de los ataques aéreos lanzados por Estados Unidos este fin de semana.

Otro portavoz de los hutíes, Mohammad Abdulsalam, calificó los ataques estadounidenses contra Yemen de “agresión descarada contra un Estado independiente” y afirmó que estimulan a Israel a “continuar su injusto asedio sobre (la franja de) Gaza”. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378817-cuba-condena-ataques-de-fuerzas-estadounidenses-contra-yemen>



**Radio Habana Cuba**